

# Sommerfest mit Wegbegleitern

**Jubiläum.** Gleich drei Meilensteine für Projekt Management Austria

45 Jahre pma, 15 Jahre pma focus und 10 Jahre pma young crew: Diese Jubiläen waren Anlass für ein Sommerfest im Vienna City Beach Club an der Neuen Donau. Der pma-Vorstand, Mitarbeiter, Wegbegleiter und mehr als 150 Vertreter aus Wirtschaft, öffentlicher Verwaltung, dem Consulting, NGOs und der Unis ließen die vergangenen viereinhalb Jahrzehnte Revue passieren und warfen gemeinsam einen Blick in die Zukunft. Der sieht gut aus: Die Nachfrage nach gut ausgebildeten Projektmanagerinnen und Projektmanagern sei größer denn je. „Die Kompetenzen sind heute wesentliche Erfolgsfaktoren für Firmen und auch für den Wirtschaftsstandort“, so die pma-Präsidentin **Brigitte Schaden** beim Fest. Es netzwerkten mit: die pma-Vorstände **Johannes Buchberger** und **Robert Schanzer**, Geschäftsstellenleiter **Alexander Vollnhofer**, uvm.



Oben, v.li.: pma-Vorstand **J. Buchberger**, pma-Präsidentin **B. Schaden**, Vorstand **R. Schanzer**, pma-Geschäftsstellenleiter **A. Vollnhofer**